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新华社西安 7月 17日电 中
国国际象棋协会消息，“一带一
路”陕西世界女子国际象棋大
师巅峰赛 17日在西安开幕，包
括现任世界棋后居文君在内的
20位顶尖女子棋手将在六天时
间里进行九轮对决。

国家体育总局棋牌运动管
理中心副主任赵爱国在开幕致
辞中表示，女子国象大师巅峰
赛于 2019年创办，已成功举办
四届，国家体育总局棋牌中

心、中国国象协会将其列为庆
祝国际棋联成立100周年系列赛
事活动之一。

本次赛事吸引了来自中
国、阿塞拜疆、塞尔维亚、希
腊等“一带一路”沿线国家和
地区的 20 位女子顶尖棋手参
赛，包括现任世界棋后居文
君、前世界棋后谭中怡、亚运
会冠军朱锦尔等五名中国棋手
和远道而来的前世界棋后斯坦
芳诺娃等。比赛采用国际棋联

最新规则，进行九轮瑞士制比
赛。

此外，赛事在丰富消费供
给、创新消费场景上下功夫，
采取“1+1+7”办赛模式，即在
办好核心赛事的同时，把全国
国象青少年选拔挑战赛作为附
赛，并推出国象大师游长安、
国际象棋嘉年华等七大特色活
动，助力赛事“流量”转化为
经济“增量”，打造具有陕西特
色的赛事经济范本。

“一带一路”世界女子
国象大师巅峰赛开赛

赛场宣传海报

新华社马德里 7月 16日电
（谢宇智）法国球员姆巴佩 16日
通过西班牙皇家马德里俱乐部
体检，并与“银河战舰”正式签约
至 2029年。在俱乐部随后为其
举行的亮相仪式上，姆巴佩说，
加盟皇马实现了自己多年以来
的梦想。

约85000名球迷当日来到伯
纳乌，迎接姆巴佩。皇马俱乐部
主席弗洛伦蒂诺·佩雷斯在仪式
上发表致辞。在回顾了皇马的
辉煌历史后，他表示，姆巴佩是

“一名杰出的球员”，他的到来是
为了“帮助我们继续赢得荣
誉”。皇马名宿齐达内等人也出
席了姆巴佩的亮相仪式。

身穿9号球衣的姆巴佩随后
用流利的西班牙语向球迷们致
意。他说：“过去很多年里我都
怀着为皇马效力的梦想入眠，如
今我的梦想终于成为现实。我
现在非常幸福。”在全场球迷的
欢呼声中，他亲吻了皇马队徽，
并绕场一周，与球迷进行互动。

在此后的新闻发布会上，姆
巴佩强调，自己从儿时起就向往

皇马，齐达内和克·罗纳尔多都
是他的偶像。“能成为一名皇马
球员是一种荣幸。这一天对我、
我的家人和朋友来说都是美妙
且具有历史意义的。我曾想过
这会是多么美好的一天，但它比
我所预想的还要好得多。”

皇马对姆巴佩的追逐最早
可追溯到2017年，而姆巴佩也频
频被传即将成为皇马的一员。
但直到今年夏天法国人与巴黎
圣日耳曼的合同结束、并以自由

身加盟皇马，这一转会才真正尘
埃落定。

25岁的姆巴佩成名于法甲
球队摩纳哥。2017年加盟巴黎
圣日耳曼后，他在 7个赛季里为
球队出场 308场，打进 256球，随
队斩获包括6个法甲冠军在内的
16 座奖杯。他还随法国队在
2018年俄罗斯世界杯上夺冠，又
在 2022年卡塔尔世界杯拿到亚
军。他的到来或预示着“银河战
舰”即将开启一个全新的时代。

姆巴佩正式签约皇马

7月16日，姆巴佩（前）在亮相仪式上向球迷致意。新华社发

新华社洛桑 7月 17日电 前国际奥委会委员、世界反
兴奋剂机构创始主席庞德表示，如果美国在对中国游泳
选手食品污染事件调查中有越界行为的话，可能会面临
失去奥运会举办权的风险。

庞德 16日在接受路透社采访时表示，任何希望参加
国际赛事的国家（地区）都必须遵守反兴奋剂规定，而
美国启动《罗琴科夫反兴奋剂法案》调查中国选手显然
没有遵守规定，因此可能失去奥运会举办权。

庞德推测世界反兴奋剂机构要采取的措施之一是将
此事移交给合规审查委员会，如果上了听证会，“他们会
宣布美国‘不合规’，这将意味着他们无法举办奥运会”。

鉴于 2028年奥运会举办城市合同已经签署且后续规
划已经到位，庞德预计国际奥委会有可能会推迟确认盐
湖城成为2034年冬奥会举办地。

《罗琴科夫反兴奋剂法案》以俄罗斯反兴奋剂国家
实验室前负责人、俄罗斯运动员使用兴奋剂的“爆料
人”格里戈里·罗琴科夫命名，旨在通过美国国内立法的
形式实施美国在国际领域的长臂管辖，将美国执法管辖
权扩大到任何美国运动员参与或者与美国有经济联系的
国际体育赛事中。

新华社北京7月17日电（记者李春宇）16日至17日，国
际雪联自由式及单板滑雪U型场地和公园项目竞赛主任罗
伯特·莫里斯在北京考察 2024-2025赛季国际雪联单板及
自由式滑雪大跳台世界杯筹办工作。他表示，首钢滑雪大
跳台作为冬奥场馆，近年来在促进单板及自由式滑雪项目
推广方面发挥了积极作用。

根据赛历，2024-2025赛季国际雪联单板及自由式滑
雪大跳台世界杯将于 11月 29日至 12月 1日在首钢滑雪大
跳台“雪飞天”举办，本次赛事也是 2026年米兰-科尔蒂纳
丹佩佐冬奥会资格积分赛。

本次考察期间，莫里斯一行在国家体育总局冬季运动
管理中心、北京市体育局等有关部门工作人员的陪同下，考
察了场地流线、竞赛区域等设置情况。各方就竞赛日程、竞
赛组织、场地保障、电视转播、医疗服务等工作进行了讨论。

莫里斯对现阶段赛事筹办工作和考察成果表示认可。
他说，每次来到首钢滑雪大跳台都非常开心，场馆的造型和
周围景观都非常棒，硬件条件很出色。

在北京冬奥会上，首钢滑雪大跳台共产生四枚金牌，中
国选手谷爱凌和苏翊鸣分别夺得女子自由式和男子单板冠
军。莫里斯说：“北京冬奥会的成功举办让中国大众更了解
冰雪运动，冬奥场馆‘雪飞天’让人印象深刻。中国运动员
谷爱凌和苏翊鸣夺得冬奥冠军，进一步激发了中国大众参
与冰雪运动的热情，促进单板及自由式滑雪项目推广，这是
对冬奥遗产的最大化利用。”

前国际奥委会委员庞德：

若美国调查越界
可能失去奥运举办权

国际雪联官员：

“雪飞天”促进单板及
自由式滑雪项目推广

前国际奥委会委员庞德（资料图）


